



MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE,  
Y MEDIO RURAL Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL JÚCAR



**NOTA DE PRENSA:**

**17/02/2021**

En la mañana de hoy ha tenido lugar, en la sede de la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental, un encuentro del presidente de ésta, Herminio Molina Abellán, con el recién nombrado presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Miguel Polo Cebellán.

En este primer encuentro se abordaron algunos temas relacionados con el desarrollo del Plan Hidrológico del Júcar que ordenará los usos del agua en los próximos años, así como sobre las necesidades, demandas y aportaciones de los regantes en temas tales como la sustitución de bombeos en La Mancha Oriental.

Como es práctica habitual desde la constitución de la JCRMO en el año 1995, ambos organismos han reiterado su predisposición de colaboración y trabajo coordinado en beneficio de los usuarios del agua.